

## Hyundai kehrt zum Rallyesport zurück

**Hyundai wird nach fast zehnjähriger Pause in den den Motorsport zurückkehren. Auf dem seit heute für das Publikum geöffneten Autosalon in Paris (- 14.10.2012) kündigte die Marke ihre Rückkehr in die Rallye-Weltmeisterschaft an.**

Das Wettbewerbsfahrzeug auf Basis des in diesem Jahr modifizierten Kleinwagens i20 entspricht dem World-Rally-Car-Reglement. Der i20 WRC verfügt über einen aufgeladenen 1,6-Liter-Vierzylindermotor sowie Allradantrieb und ein sequenzielles Schaltgetriebe.

Bereits zwischen 1998 und 2003 war Hyundai in der Rallye-WM aktiv, zunächst in der F2-Klasse, ab der Saison 2000 dann mit einem World Rally Car auf Basis des Accent.  
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Hyundai i20 WRC.